



## La Russie a modifié sa stratégie en Syrie

Par [Valentin Vasilescu](#)

Mondialisation.ca, 06 octobre 2015

[ziaruldegarda.ro](http://ziaruldegarda.ro)

Région : [Moyen-Orient et Afrique du Nord](#)

Thème: [Guerre USA OTAN](#)

Analyses: [SYRIE](#)

La Russie a montré, dans une vidéo aérienne tournée dans la nuit du 1er au 2 Octobre, qu'elle était passée à une nouvelle phase de bombardements, beaucoup plus étendue. Les cibles privilégiées étaient les dépôts de munitions et de carburant, les parcs de véhicules, les centres de commandement et de transmission de l'EI dans le Nord, le centre et l'Est de la Syrie. L'objectif est la réduction des capacités de combat des combattants de l'EI, en faisant en sorte qu'ils soient à cours de munitions et qu'ils soient dans l'incapacité de manœuvrer, de se coordonner et de communiquer entre eux. Ainsi, au bout de 4-5 mois de bombardements de l'aviation russe, l'armée syrienne, fidèle à Bachar Al-Assad ne rencontrera aucune résistance notable et sera en mesure de prendre le contrôle de l'ensemble du territoire national.

Quatre avions Su-34 ont bombardé plusieurs bunkers souterrains utilisés comme dépôts de munitions de l'EI à Maadan Jadid. Dans une deuxième sortie, les mêmes quatre Su-34 avaient frappé, près d'un point de commandement, une colonne de véhicules de l'EI, non loin de Kasr Faraj, la plupart d'entre eux étant des camions citernes d'essence. Les capacités extraordinaires du nouveau bombardier russe Su-34 ont été détaillées dans un précédent article.

### [Arrivée de six bombardiers russes Su-34 en Syrie](#)

Ces deux cibles étaient situées dans le gouvernorat de Raqqa dans le centre de la Syrie (occupé entièrement par l'EI). Le gouvernorat est connu comme une voie d'approvisionnement le long de l'Euphrate, le noyau principal des groupes de l'EI en Syrie, disposés dans presque tout le gouvernorat voisin, Deir Ez Zor. Le gouvernorat, qui comprend le centre et l'Est de la Syrie, est surveillé à haute altitude, 24 heures 24, par des avions russes de reconnaissance sans pilote.

De Deir Ez Zor, les combattants de l'EI contrôlaient la seule voie de communication qui mène vers Damas et qui passe par le célèbre site archéologique de Palmyre. Grâce aux raids aériens, ce n'est plus le cas. Un centre de commandement, deux nœuds de transmission et une base d'entraînement de l'EI à Daret Ezza, dans le Nord-Est du gouvernorat d'Alep, ont été frappés par six avions russes Su-24M2.

Il est vrai que, le premier jour des bombardements en Syrie, les Russes ont frappé d'autres groupes rebelles que l'EI. La raison en est que, il y a quelques jours, après l'atterrissage d'avions russes provenant de Russie, certains groupes de rebelles islamistes, ont lancé une attaque surprise à l'artillerie et à la roquette sur l'aéroport de Lattaquié. La portée des roquettes est de 20-40 km et , celle de l'artillerie 15-25 km.

Si ces rebelles étaient vraiment ceux formés par les Américains dans des bases en Arabie Saoudite et au Qatar, et envoyés ensuite combattre en Syrie, qui les a exhortés à attaquer la base aérienne de Lattaquié? Et ce dans un contexte où les Américains disposaient de photos satellites qui mettent en évidence l'arrivée des avions militaires russes à l'aéroport de Lattaquié. La rhétorique des Russes aux protestations des Américains a été la suivante : comment ces derniers réagiraient-ils s'ils se réveillaient avec les rebelles islamistes armés de blindés et d'artillerie à moins de 30 km de leur base aérienne de Incirlik (Turquie), d'où ils lancent leurs bombardements de l'EI ?

Dans tous les cas, les Russes qui avaient demandé en vain en Juin aux Américains de participer à leur coalition anti ISIS, et avaient quelques doutes sur les intentions réelles des États-Unis en Syrie, ont commencé à accompagner leurs bombardiers par des avions de chasse Su-30 SM.

#### [Les avions de chasse ont commencé à escorter les bombardiers russes en Syrie](#)

Les Russes disent que, avant de commencer les bombardements, ils avaient fait une reconnaissance intense, pendant plusieurs mois, avec leurs avions sans pilote, surveillant tous les mouvements rebelles sur l'ensemble du territoire syrien, ainsi que le trafic aérien à la frontière syro-turque et sur la côte méditerranéenne.

#### [La Russie a créé en Syrie un redoutable système de collecte et de traitement de l'information](#)

Contrairement aux affirmations des responsables américains, intensément médiatisées par la presse occidentale, selon lesquelles la Russie aurait tué des femmes et des enfants en bombardant des centres de population, l'Etat-Major de l'Armée de la Fédération de Russie a déclaré que les photos publiées par la presse occidentale sensées montrer le résultat des premières frappes de l'aviation russe en Syrie (sept 30), étaient fausses. Elles datent du 25 Septembre, alors même que les avions russes n'avaient pas encore commencé leurs vols d'acclimatation sur la Syrie.



Les Russes disent qu'ils en sont au stade où les combattants de l'Ei vont se retrouver sans munitions, sans carburant et sans moyens de transmission. Les dépôts de munitions et de carburant de l'Ei dans les zones occupées par l'organisation terroriste appartenaient, dans le passé, à l'armée syrienne et étaient situées à l'extérieur des agglomérations.

Les centres de transmission de l'Ei avaient également été abandonnés par l'armée syrienne en retraite. Leurs antennes de transmission nécessitent d'être placées sur des hauteurs dominant les reliefs dans les régions isolées. Par conséquent, les frappes de la force aérienne russe n'avait aucun moyen d'affecter la population civile en Syrie.

Valentin Vasilescu

Article original en roumain  
: <http://www.ziaruldegarda.ro/rusia-si-a-schibat-strategia-in-siria/>

Traduction Avic - [Réseau International](#)

Articles Par : [Valentin Vasilescu](#)

**Avis de non-responsabilité** : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](http://Mondialisation.ca) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](http://Mondialisation.ca) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)

[Mondialisation.ca](http://Mondialisation.ca) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)